

小林 満 君 ボックスに協力します。
本間重満君 “
米山キクエ君 “
馬場直次郎君 先日の I. M、もてなしとおいしいお料理と心こもった手作りのミーティングでした。いかにも加茂らしいものでした。
齊 藤 正 君 久しぶりのボックスです。
本間建雄美君 I M出席された皆様、ごくろう様でした。
今井克義君 3日、出雲崎3番ホールでの落合さんの絵に書いたような見事なホールインワンに同伴者として見ることができました。おめでとうございます。その後の私の玉は無情にも右のガケ下へ一直線。これが現実です。
佐藤啓策君 朝晩大変涼しくなり、又味覚の秋を迎え食物もうまくなりましたね。季節の移り変りを楽しんでいます。
佐藤義英君 落合さんに大事故発生です。出雲崎コースNo.3ホールでみごとホールインワンです。大変な事になりました!!
星野義男君 I M報告会ご苦労様です。
大野新吉君 落合さんホールインワンおめでとうございます。一生で一回あるかないかの快挙です。私など死んでも無いと思いますが!!
山崎 勲 君 落合さんホールインワンお目出とうございます。
大橋政雄君 ボックスに協力。落合さんホールインワンおめでとうございます。
駒形実君 落合さんのホールインワンお目出とうございます。素晴らしい!
横田加代子君 B o xに協力。

米山奨学会：

落合益夫君 9月3日の日曜日に大新潟カントリークラブ出雲崎コースで今井先生、佐藤義英会員、白倉会員とゴルフを楽しみました。後半の3番ホールでホールインワンを達成し、下手なゴルフでも色々ドラマがあり一段と楽しみも増しました。ホールインワン記念して米山功労に協力します。

* 8月のコメント賞は西村 護会員です。

I M報告会：

◆本間重満幹事

加茂RCのホストで行われた I Mに参加いたしました。熊倉 I M実行委員長の挨拶に始まり2時から約1時間セレモニーが開催されました。

藤田説量パストガバナーの講話は毎年のことですが、非常に勉強になります。昨年は味のしない麩や京都の舞妓さんに例えられ、付加価値を付けるようなお話でした。今年は人と人の出会いを大切にしようでした。銀座でもらった1冊の本から健康に良いプロポリスを飲んだら足のむくみが消えた。その方と本に出会わなかったら、悩みは解消しなかっただろうとの事でした。健康に留意され来年もお元氣な講話をお聞きしたいと感じました。

3時から桑原AGのコーディネーターで11クラブの会長をパネラーにしてフォーラムが開催されました。

会長として率先してやりたいことは？将来のロータリーのために思っていることなど皆さん会長方針や重点目標を発表されました。手前味噌になりますが当クラブの小林会長が一番元気があり、具体的に数字で表すばらしい発表だと思いました。又説得力もあったように思います。

只、発表時間3分なんか足りない、すぐ終わると言われ5分以上話されたように思います。小林会長のジョークも絶好調でした。

その後、中條ガバナーの総括のお話があり、会員増強をしないクラブはいずれ合併しなければならない。その為には常に会員増強に努めなければならないと力説されておられました。当クラブも小林会長の指針にもありますように力強く増強がなされております。合わせて会員各位のご協力をここにお願い致します。

5時から懇親パーティーが開催され、キーボードとチェロ二重奏6曲が演奏され中條ガバナーによる乾杯となりました。

もちろんプロが作られたものですが加茂クラブの会員が持ち寄った料理に舌鼓を打ち地酒も頂戴し6時30分加茂産業センターに別れを告げました。

来年は分水クラブがホストです。是非多数の皆様から参加して頂くことをお願いして報告とします。

◆駒形 実委員長

地区内の11RCが参加した分区IMが加茂RC主催で盛大に開催されました。中條GVは、年度スローガン『進んで奉仕・友愛・感謝』を標榜し、11クラブのロータリアンが、IMで意義を確認し実践への高揚に繋がる開催になったことは素晴らしいことです。

各クラブの会員減少傾向に歯止めがかからない現状、対策に苦慮されている報告が多く見受けられました。会員には、中小、零細企業の経営者が多くおられるこのような団体では、時代の趨勢ではないでしょうか。会員の範疇を広げないと歯止めがかからないように思います。問題も多いでしょうが・・・。

各クラブのロータリアンの熱意が伝わってくるIMは、大変重要な行事であることを、今回再認識しました。

偉そうに言うものの、私は残念ながら皆様の話が子守唄になってしまい、心地よい、うたた寝の時間になってしまいました。こういう意識ない不良ロータリアンに感想を述べよ！の命には、選定委員の方々は人選を間違えたと思います。次回は熱意のある諸先輩に意見して頂くことが賢明と思います。

◆西村 護委員長

加茂RCホストのIM（インターシティミーティング）に参加して来ました。

午後1：00に三条市役所前に集合して、子クラブ三条東クラブのメンバーと同じバスにて加茂市産業センターに向かいました。

IMは午後2時に200名を超えるロータリアンが集まり研修に参加致しました。開会点鐘の後、我がクラブが誇る中條耕二ガバナーの挨拶に始まり、藤田説量パストガバナーのユーモアな名調子の挨拶に聞惚れ、話の中で「ロータリークラブに入り人との出会いが一番の財産になった」と話されていた事が印象に残った。

加茂クラブの桑原AGによるユーモラスな各クラブ紹介がされました。

IMのメインフォーラムでは、桑原AGがコーディネーターで中條ガバナーがアドバイザーになり、11クラブ会長による二度とない一生一度のクラブ会長で「今、あなたが率先してやりたいこと